



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela condena, en los términos más enérgicos, los hechos de violencia ocurridos en las adyacencias de la Mezquita de Al-Aqsa desde el pasado 15 de abril, cometidos por parte del gobierno israelí en contra de los feligreses palestinos, agresiones que se traducen en una violación al *status quo* de los lugares sagrados y de la libertad de culto, previstos en el Tratado de Paz de 1994, el cual debe ser respetado íntegramente.

En este sentido, Venezuela hace un llamado a la Comunidad Internacional a fin de que se sumen al rechazo de las acciones violentas acontecidas en Jerusalén Este Ocupada, y se exhorte al gobierno de Tel Aviv a respetar los lugares sagrados y los derechos humanos a la vida, a la integridad física, a la identidad y a las creencias.

El Gobierno Bolivariano reafirma una vez más su compromiso inquebrantable con la Causa Palestina, en la búsqueda de su autodeterminación, reitera su repudio a las acciones genocidas de las fuerzas israelíes y hace votos por el respeto a la plena soberanía, independencia y paz del Estado Palestino.

Caracas, 19 de abril de 2022